

Nach kurzer Diskussion der Ausschussmitglieder zur Anschaffung eines mobilen Messgerätes, über die Verlässlichkeit von Schalldruckmessungen und über die Aussagekraft von Verkehrszählungen zur Darstellung von Belastungssituationen lässt Herr Krampfer über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

1. Dem Vorschlag der Verwaltung, bei der Ermittlung von Verkehrslärmimmissionen auf die Durchführung von Messungen zu verzichten, wird zugestimmt. Der Beschluss des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses vom 06.02.2014 (069/2013/An) wird aufgehoben.
2. Auf einen halbjährlichen Sachstandsbericht zur Entwicklung der Lärm- und Luftschadstoffimmissionen wird verzichtet. Der Beschluss des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses vom 06.02.2014 (069/2013/An) wird aufgehoben.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 10
Nein-Stimmen: 1
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung